

Freie Bahn dem Tüchtigen.

Ein Beitrag zur Demokratie.

I.

Mond hängt in Sonne.
Jesus Christus aufersteht
— birst **November 1919**
blitzend gegen **hochgekommene Glotzmonokel** —
zerkelt.

Krause Levi, verleuchtet
Müller Meyer, exstatet Maier
Schulz.

Schulze schwebt vehement
(Plattfußleiden g. v. behoben).
Müller schluchzt Stigmatisierung.

Simultan grunzt die gekräuzte
bürgerliche Dunstmasse,
Alle Automaten (warum heißen
nicht alle Meier oder N.?)

Das Schlagwort —
überquert Telefunktendach und
Hundeschlächtereie —

Automaten den Durchhalte-Kohl-
rülpis aus Samtkragen:
Meier **Schiebung.**

Krause **Schiebung.**
Schulze **Schiebung.**

Soblähnt sie aus rosanem Nacken-
wulst **Hurra!**

Da rotgestreifte Sporen die **blut-
gelben Wodansdüfte** räderten.
Hingegen, Jüngling von Nain
war chloroformiert,

also Tampon aus Nase ziehen.
Speisung der fünftausend? Spaß,
System Rubener, **Hunderttau-
sende** wurden zum **Sterben hin-
denburgisch unterernährt.**

II.

Schiebung, ein Urteil:

Ich bin — verschlafene **Hypo-
these** grausamer Mondgänger, eine
lebenslängliche Verurteilung; der
Zuchthäusliche Bürger erschiebt mit
allen Mitteln **Gnadenerlass von
der Hinrichtung.** „Ich bin“ —

sonderlicher Unfug und
erste verzweifelte Schie-
bung. Person, eine Macht-
form, wurde nirgends
lächerlicher und gemeiner
suggeriert als vom abend-
ländischen commis voya-
geur und Militär.

Ich — die Erschiebung
Europas. Meiers Wich-
tigkeit — Kontinuität. Ich,

die erschobene Grundlage abendländischer Betriebsamkeit.

Man erweiterte: Tisch, Italiener, **Steppdecke** sind gewagte
Annahmen; dem Einen peinliche **Notzucht** zur Gattung, dem
Andern Pflichtvergnügen des Stammfisches. Der kapitalisierte
Sinn der Worte rotiert sich im Kalkhirn des Staatsbürgers zu
stupid Ordnung, abergläubischer Übereinkunft. Worte er-
walzen Gesetz. Schiebung.

III.

Seitdem der Bürger das versöhnende Wort Schiebung seinem
Lexikon erstapelte, das er emsig zugunsten kapitalistischer

Klassenurteile bereichert, ist I. Schiebung — vom nebligen **Mist-
haufen des Bürgers** aus gesehen — nicht mehr feststellbar,
sodaß Nichtschiebung ohne weiteres als Schiebung bezeichnet wird.
(Schiebungen vom Bürger A. ausgeübt, sind in seinen Augen
Geschäfte. Geschäfte des Bürgers B. erscheinen dem schielenden
Richterauge des A. als Schiebungen.)

II. Wuchs Anreiz zur Schiebung: das Wort ist stärker als
seine Sprecher, bog die kriminelle Empfindlichkeit ab.

III. Die frühere Kollision mit dem Strafrichter versüßte sich
zum **Schmuzzeln** des Bürgers über die Fixigkeit des Nest-
hakens, der andere krümmt und zum **Lächeln** über die nun
ungesetzliche **Wut des Hereingefallenen**, Worte legalisieren,
wenn ihre Diskonterung dem Bürger Gewinn verbürgt. Ein
festes Wort übertönt das Gartenlaubendämmern moralischer
Empfindsamkeit; die gewinnende Schieberphysiognomie wurde
dem Normalmenschen aufgetypt, dieser Selbstidealisation des
Bürgers, aufgestellt, des Proletariers häßliche hilflose Krankheit
herauszuheben.

(Der Normalmensch, ein Erzeugnis metaphysischer Staats-
denkerei, macht einen jeden zum Kastraten seiner Instinkte. Die
Klasse herrscht, welche die Werturteile setzt und mit dem Hebel
der zu ihrem Profit gestellten Ideologien die Ziele der Andern
desavouiert und vernichtet. Darum **Klassenkampf den bür-
gerlichen Ideologien.**)

IV.

Schiebung, die letzte Diktatur des Händlers.

Produktion wird durch die Tendenz des Schiebens verringert;
der Händler hat ein starkes Interesse, daß nicht zu viel Ware
vorhanden ist; so wird Gewinn gesteigert. Gipfelkapitalismus
zu **Kettenhandel sozialisiert der Raifer den Gewinn**;
er **unterschlägt dem Hungrigen die gebrauchsfertige
Ware und entzieht sie dem rohstoffarmen Arbeiter
aus dem Fabrikationsprozess.**

Der Schieber ist Artist des Profits.

Der Hohenzoller belegte euch 1914 mit der Schieberblockade.

Sozialisierung allein ermöglicht es, die Hungerblockade der Jobber zu durchbrechen.

Die Formale Demokratie ist die für Schieber geeignetste
Staatsform; sie gewährt das Recht auf freie Erstapelung größter
Gewinne. (Entfaltung abendländischer Person.)

Jedoch wird in der Demokratie die Sprengung des Kapitalismus
nicht mit Zuchthaus bestraft?

Wird die Notwehr der Verzweifelten nicht mit schweren Minen
belegt?

Noch stehen die bürgerlichen Ideologien in Eisenbeton!

V.

Die Formel des Schiebers:

Einer möglichst schwachen Gütererzeugung entspricht ein
Maximum von Profit.

Der Schieber scheidet sich moralisch höchst entrüstet vom
Hochstapler durch die Option auf ein Stück Seife und einen Käse,
der auf fraglicher Axe läuft.

Der Schieder lebt von der Warenarmut, dem Bankerott Europas
und verdient ungehemmt an fiktiver Ware. Hier funzelt heutiger
Mytus auf.

VI.

Europa war ausgepreßt. Der Kontinent der Kommissionäre
erstickte in Krieganleihe, womit die Ärmsten ihre Prostbeulen
beheizten. Letzter dunstiger Ölfleck flunschte, Parfüm au petrole
war unerschwinglich.

Die Kette der Kommissionäre ließ noch aus antiquarischer
Gewohnheit Aufträge von Hand zu Hand gehen. Vom zweiten
Händchen bis zum Letzten.

(Fortsetzung auf Seite XIV.)

